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Aos (31) trinta e um dias do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se 
a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
546, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Dr. Valmir, Davi 
Davino, Fabio Rogerio, Francisco Holanda, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Rodolfo Barros, Leonardo Dias, 
Samyr Malta, Luciano Marinho, Francisco Holanda Filho, Olivia Tenório, 
Oliveira Lima, Silvania Barbosa e Teca Nelma. Colocada em discussão a Ata 
da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores vereadores, 
aprovada. Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador 
vereador Samyr Malta discorre sobre as demolições das barracas na orla de 
Maceió e agora teve outra demolição próximo ao antigo DETRAN. Fala que no 
caso desses comerciantes que tiveram as suas barracas demolidas o 
executivo poderia pensar em dar incentivos como está se tendo junto as 
pessoas atingidas pelos afundamentos dos bairros. Em aparte vereadora 
Silvania Barbosa fala ser pertinente a preocupação do orador, onde de fato 
esses casos não são da gestão do Prefeito JHC, porém seria importante a 
atenção do executivo, onde teve a informação que mais duas ou três barracas 
serão demolidas e que esses comerciantes não sejam pegos de surpresa, 
onde de fato espera que nos parlamentares temos que nos ater a esses fatos. 
Segunda oradora vereadora Silvania Barbosa discorre sobre projeto de Lei 
sobre os foods truks e teve transferências dos mesmos em frente o Alagoinha. 
Fala da orla mais bonitas do pais que todos querem negociar na mesma. Fala 
das transferências dos foods Truks na frente do alagoinha, passando a citar 
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um food truk que foi colocado em um local privilegiado no local hora citado, 
não sendo justo ter um comerciante no local hora citado já que outros foram 
retirados, pois os direitos tem que ser para todos, deixando registrado que foi 
informada que esse negociante já teria o alvará, onde os vendedores de 
acarajé que tem anos de comercio ainda não conseguiram seus alvarás. Diz 
que foi informada que irar ter relocação de ambulantes para cruz das almas. 
Terceiro orador vereadorJose Marcio Filho parabeniza a fala do vereador 
Leonardo Dias fala que só se manifestou há época como empresário com 
princípios da razoabilidade. Fala que nas discussões ainda tem dúvida se a lei 
estar ou não em vigor, passando a pontuar questões da lei há época e hoje e 
deixa registrado que não e contra, só não se admite privilégios, bem como 
discorre sobre a demolição das barracas nas orlas. Em seguida chama 
atenção dessa Casa na pessoa do Presidente Galba Novais Netto, onde 
tramita nessa Casa projeto de autoria desse vereador desde de 3 de fevereiro 
de 2022 que dispõe sobre a proibição disposição de crianças e adolescentes 
a qualquer tipo de atividades na grade escolar danças ou manifestações 
culturais que estimule a sexualidade precoce. Passa a discorrer o tramite que 
o citado projeto já percorreu. Fala que essa semana vasou imagens onde em 
uma escola municipal do Rio de Janeiro, onde o Governo da localidade 
repudiou, onde fatos como o citado já vem acontecendo em outras escolas. A 
apresentação cultural citada para crianças de cinco, seis e sete anos é 
totalmente inadequada. Fala que para impor limites em respeito aos pais e 
sobretudo as nossas crianças, onde o grupo dessa apresentação ganhou do 
poder público 50 mil reais, onde parabeniza o prefeito citado que suspendeu 
os diretores da citada escola, onde espera que essa Casa mande 
imediatamente o projeto citado que já foi aprovado em Plenário para sanção 
do nosso Prefeito JHC, para proteger nossas crianças. Em aparte vereador 
José Marcio Filho Parabeniza o orador, onde esse vereador e pai de família e 
não se coloca como radical, porem um fato como o que foi narrado é total falta 
de respeito e espera de fato que o poder público saiba impor limites, tendo a 
certeza que a maioria dessa Casa concorda com a fala de vossa excelência. 
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Quarto orador vereador Jose Marcio Filho passa a discorrer sobre um tema 
importante da nossa capital, onde a mesma agoniza com os problemas do 
trânsito, onde nosso Prefeito tem que se ater a essa demanda. Fala que vai 
fazer um pedido de Audiência pública para discutir essas demandas, para que 
se tenha mais investimentos na mobilidade, onde fala para o vereador Luciano 
Marinho que o mesmo seja substutor para realização dessa audiência na 
assembleia e vamos convidar os órgãos competentes para discussão. Em 
aparte vereador Joãozinho fala da indústria de multas que o Prefeito JHC tanto 
criticava da gestão passada, onde teremos novidades, onde pelo que fui 
informado será instalado radares, onde fala da quantidade gigante de multas 
aplicadas. Retornando orador foi pertinente a fala do vereador Joaozinho e 
será bom que venhamos a fazer um levantamento de multas aplicadas do 
município e estado. Passa a  falar da eleição para o Conselho Tutelar, 
discorrendo que teve informação que as eleições será por urnas de lona, onde 
essa Casa aprovou que estar em vigor, onde a mesma foi promulgada, que 
diz que as eleições para o conselho deve ser por urna eletrônica e Lei não se 
discuti se cumpre e Maceió perdeu o prazo e temos que buscar uma solução 
e se logo não encontrar uma solução vamos adiar essas eleições e não 
podemos retroagir, onde os vereadores[ Samyr malta, silvania Barbosa, 
Luciano Marinho, concorda com o orador a questão do Conselho.Quanto 
orador vereador Luciano Marinho fala da sétima região locais de votação e 
temos que debater em reunião. Registra e convida a todos para estarem 
amanhã nessa Casa para discutirmos a mobilidade urbana e políticas de 
acessibilidade. Quinto Orador vereador Cal Moreira fala da importância e do 
trabalho do Conselho Tutelar, onde a Lei aprovada por essa Casa tem que ser 
cumprida e esse vereador estará apoiando. Fala do descaso do descarte de 
lixo, parabenizando o secretario Moacir Pelo trabalho e a população tem que 
fazer sua parte. Em aparte vereador Joaozinho fala da Lei 7.135 de autoria 
desse vereador, onde cita os ecos pontos de lixo e de fato a população tem 
que fazer sua parte. Pela ordem solicita que fosse convidado o Ministério 
Publico dentre as comissões para garantir lisura nessa eleição e a implantação 
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das urnas eletrônicas. O Presidente fala que estará trabalhando para que essa 
Casa possa dar a melhor contribuição dentro dos meios legais. Em aparte 
vereador Aldo Loureiro concorda com a urna eletrônica para eleição do 
conselho. Em Aparte vereador Luciano Marinho parabeniza o governo de 
alagoas com o Projeto VER E APRENDER, com entrega de óculos logo após 
os exames. Em aparte vereador Rodolfo Barros fala ser importante essa ação, 
em tempo que fala que o nosso município faz esses exames de vistas com os 
alunos da rede, obviamente que queremos que se amplie e alcance ainda mais 
alunos. Sétimo orador vereador Francisco Holanda Filho fala que prestou 
atenção todas as falas sobre a questão das eleições para o Conselho Tutelar, 
onde vivenciamos nas eleições passadas momentos de terror e quem sofre 
com isso são as nossas crianças. Fala da quebra de braço do conselho com 
o cnpca, onde vai pedir nova data para eleição do conselho discutido por essa 
Casa e que o processo atenda a sociedade. Passando para o Prolongamento 
do Expediente, Projetos de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
07250007/2023, 07250001/2023, 07250004/2023; Projetos de Lei da 
vereadora Olivia Tenório, protocolos 08180003/2023, 08210039/2023; Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo 08250028/2023, Projeto de Lei do 
vereador Valmir Gomes, protocolo 08300003/2023. Feita a chamada para 
Ordem do Dia, foram lidos e aprovados, projetos e requerimentos de 
números e autorias; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
08200004/2023, 08300010/2023, 08300013/2023, 08300019/2023 discussão 
única; Indicação da vereadora Teca Nelma, protocolo 08290053/2023 em 
discussão única; Indicação do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo 
08290057/2023 em discussão única; Indicação do vereador Valmir Gomes, 
protocolo 08300011/2023 em discussão única; Indicações da vereadora Gaby 
Ronalsa, protocolos 08300008/2023, 08300017/2023 em discussão única; 
Requerimento do vereador Valmyr Gomes, protocolo 07180057/2023 em 
discussão única; Pela ordem vereadora Olivia Tenório a mesma solicita que 
inclua na ordem do dia de hoje processo de número 06020018/2023, sendo 
deferido; Logo após O Presidente Galba Netto , vereador Leonardo Dias e 
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vereadora Olivia Tenório esclarecem tramites legais da CASA; vereador 
Marcelo Palmeira registra que concorda com a fala do vereador Francisco 
Holanda Filho no tocante a eleição do Conselho, só não concorda no 
andamento da data da eleição;  Projeto de Lei do vereador Aldo Loureiro, 
protocolo 08250041/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador 
Oliveira Lima, protocolo 08020060/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei 
do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor, protocolo 01230003/2023 em 
segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 
01230003/2023 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Cleber 
Costa, protocolo 03070053/2023 em primeira discussão; Projeto de Lei do 
vereador Joao Catunda, protocolo 04050023/2023 em primeira discussão; 
Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima em primeira discussão; Projeto de Lei 
da vereadora Olivia Tenório e vereador Galba Novais Netto discutido pela 
autora, protocolo 03210012/2023 em primeira discussão. Passando para o 
Expediente final, vereador Rodolfo Barros foi suscitado na sessão de hoje a 
questão dos radares e os mesmos não são punitivos e sim educativos, 
ressaltado pelo próprio órgão competente. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para próxima terça 
feira em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata 
que dato e assino. Maceió 31 de agosto de 2023- João Antônio Leite de 
Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e debates. 
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